
期首会員63名　入会1名　退会3名　現在会員61名
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★第１ 卓　話　

★第２ 年次総会

★第３ 忘年例会　サンプリエール

★ 12/23.30休会

■点　鐘
■国歌斉唱
■四つのテスト唱和
■ロータリーソング「奉仕の理想」
■ご来訪者紹介並びに会長挨拶
■幹事報告
■今週のお祝い
■委員会報告
■親睦活動委員会・ニコニコ披露
■点　鐘　
■新年懇親会　

〔結婚祝〕山口圭一さん　深堀俊一さん　三宅敏彦さん　渡邊修志さん
〔誕生祝)平山寿則さん 三田光雄さん 高橋市郎さん 中野　敏さん
(入会祝)島崎義忠さん　徳安　恂さん　北口功幸さん　寺坂基幸さん

2008～ 2009年度ＲＩテーマ

　         第 1154回 例会記録　平成20年12月9日

2 0 0 8 ～ 2 0 0 9 年度  ＮＯ 20

Nagasaki  West  Rotary   Club
長崎西ロータリークラブ週報

　　12月度スケジュール
1.真実かどうか

2.みんなに公平か

3.好意と友情を深めるか

4.みんなのためになるかどうか

四つのテスト

本日のプログラム12月の結婚・誕生・入会祝い

ご来訪ロータリアンの紹介　

NWRC SINCE Oct.1984

長崎ＲＣ 西村金造さん　長崎ＲＣ　　石丸忠重さん

＄＄ロータリーレート(11/1より)＄＄　1ドル　96円
Ｎｅｗ！

　

 

　　
　　　　〔結婚祝〕　
　　　三宅敏彦さん　
　　　渡邊修志さん
　　　　(誕生祝)
　　　平山寿則さん　

　2008-09年度目標1,800,000円　12/9現在ニコニコ累計　711,000円　ニコBox累計　43,545円

幹事報告

 

ニコニコボックス

吉原殖男さん 会長幹事、理事役員の皆様、半年間ご苦労様でした。
安永勝信さん 12月4日NIBテレビに嶽本さんが出演されていました。実物より映りがよく、タケちゃんの人柄

と頑張りが伝わってきました。学生生活も楽しんでおられる様ですね。
榎本延光さん なんとか年次総会までたどり着く事が出来ました。これからも皆様方のご支援とご協力を心より

お願い致します。
宮脇雅俊さん 今度の日曜日、女子陸上部が全国ベストテン入りを目指して走りますので、応援して下さい。

12/14正午よりNBCテレビで放映されます。
前田良治さん 先週初めて指導者付きでゴルフのレッスンラウンドを経験しました。頭の中のイメージは出来上

がりました。あとは実践あるのみ。土曜日のゴルフ会頑張ります。
渡邊修志さん 結婚祝い自祝。来週ですが、ニコニコです。
島崎義忠さん クラブ入会記念自祝。
平山寿則さん 13日は私58歳娘2歳の誕生日です。娘の未耀ちゃんはおむつをはずすためのトレーニングパンツ

で頑張ってます。私は薄くなった頭の為に頭皮マッサージを頑張っています。

会長　三宅敏彦　会長ｴﾚｸﾄ　劉　済昌　直前会長　安永勝信　会計　前田良治　SAA　山口圭一

幹事　高木宏隆　幹事ｴﾚｸﾄ　北口功幸　クラブ奉仕担当理事　寺坂基幸　職業奉仕担当理事　池田賢一

社会奉仕担当理事　嶽本剛平　国際奉仕担当理事　川口輝彦　新世代担当理事　増崎進一

 

2009～ 2010年度　理事 ・ 役員発表

円滑なクラブ運営と地球温暖化への対策 2009-2010年度会長　三宅敏彦

①地球温暖化への対策　各事業所、各企業で出来る事、個人で、家庭で出来る事をどんな小さなことでも

実行できる事から始める。　②退会防止　景気低迷と諸条件により会員の減少が続く中、退会防止の秘策

はあるのか。　理事役員始め、西クラブ会員皆さんの知恵をお借りしながら積極的に進めて行きたいと思

います。　③会員増強　会員増強は具体的な方策を取り入れる。　(ｲ)女性会員へのアプローチ　(ﾛ)市内

企業をリストアップし、社長、専務、常務、その他の人が入会可能か否かを調査の上実行する。　(ﾊ)退

会者の再入会への積極的なアプローチ(諸条件考慮の上)

　　　　　　　例会変更 ・ 休会のお知らせ

《例会変更》
長崎東RC　12/19(金)忘年例会の為18時～会楽園
長崎北東RC　1/7(水)新年会の為18時45分～ウエルシティ
東長崎RC　　1/6→1/8(木)新年会の為18時30分～ニュー満寿美
長崎中央RC　1/19(月)新年会の為18時～

長崎ロイヤルチェスターホテル
《例会休会》　 長崎北東RC　12/31(水)　東長崎RC　12/23.30(火)
　　　　　　 長崎中央RC　1/5(月)定款第６条第１節により休会

* * * * * * * *
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長崎西ロータリークラブ
Nagasaki West Rotary Club
　　会　長　　安永　勝信
　　幹　事　　榎本　延光
創立：昭和 59 年 10 月 2 日 1984/OCT2

例会：【 火 】午後１２時３０分
ホテルニュー長崎 095-826-8000
事務局：長崎市籠町4-28新観光開発ビル

Tel:095-828-1091 Fax:095-824-5520
URL:http://www.nwrc2740.jp/
e-mail:　nwrc2740@ngs2.cncm.ne.jp

　　　　　　市内ロータリークラブ例会曜日・例会場

月　長崎北　ホテルニュー長崎　　 長崎中央 　ベストウェスタン　
　　　　　　　 　　　　　　　　プレミアホテル長崎
火　東長崎　長崎卸センター
水　長崎南　ホテルグラバーヒル 長崎北東 　長崎厚生年金会館
木　長崎　　ホテルニュー長崎 長崎琴海 　パサージュ琴海
金　長崎東　サンプリエール　 長崎出島 　ホテルニュー長崎

発　刊　長崎西ロータリークラブ　　発刊日　毎週火曜日（翌例会日）
構　成 クラブ奉仕　クラブ会報委員会
委　員 松尾悦次　　増崎進一　　吉原殖男　　吉田良尚
編　集 中田久美子（事務局）

　7月1日に前江上会長・牧幹事よりバトンタッチを受け、榎本幹事と共にクラ

ブ運営を引き継ぎましたが、果たして会員の皆さんの為、クラブの為、自分がど

れほどの役に立っているか自問自答の毎日です。

　この半期を振り返りますと、まず7月7日に長崎RCとの共同事業のグラバー

奨学生事業で、西RC8名の出席者を入れて計27名でマルコム・ホワイト君の歓迎

会を行い、22日には西RC10名を含む29名で送別会を行いました。牧前幹事のご子息

や派遣奨学生たちの協力で良いパーティーになり、国際親善に役立っている事業である事を再認識した次第

です。8月9日、10日にはインターアクト年次大会が唐津シーサイドホテルで行われ、海星IAC12名、当ク

ラブより9名で参加しました。伝統の深夜を越す飲み会はきっちりクリアーし、その後増崎さんのキャン

ピングカーで二次会をして楽しみました。翌朝、渡邊先生から朝6時に叩き起こされ、唐津城まで散歩さ

せて頂きました。帰りには虹の松原を散策し、学生達には環境問題を考える良い勉強になったのではない

かと思います。8月19日には新会員歓迎会を兼ねた今期最初の西会を行いました。近森さん、冨久さんも

これでクラブに溶け込まれたようで、今後の活躍が期待できるのではと思っています。

　8月26日はガバナー補佐森義則さんをお迎えしてクラブ協議会を開催しました。皆さんのご協力で特に

何事もなく終えることが出来ました。9月は行事が多く、まず4日には毎年恒例のマリア園毛布クリーニ

ングの奉仕を搬出、搬入を含め総勢27名で行い、居合わせた子供達に喜んでもらいました。9月9日はガ

バナー公式訪問でした。鈴木泰彦ガバナーは「ロータリーで心を耕そう」の方針の下、命の大切さを説か

れ、皆さんも感銘を受けられたのではないでしょうか。9月20日には今期初の試みでしたが、高島釣り大会

と西会をドッキングして、前日に高島に宿泊し、大変美人で評判の高島小中学校の校長先生と2名の教頭

先生を交え、ロータリアン15名と共に高島音頭を踊ったりして飲み、楽しみました。あいにく翌日は大

変な雨風で釣りの方は中止となりましたが、予約してあったお弁当は山口理事、寺坂委員長に各施設に届

けて頂き喜んで頂いております。9月28日には「第１回みまもりリレージョギング・ウォーク大会」に参

加しました。この大会は勝野会員の会社がスポンサーになられており、勝野さんのスタートのピストルで

始まりました。宮脇茂会員の女性社員2名の協力を得、8名でウォーキングしました。又、私と榎本幹事・

山口新世代理事はウォーキング後、その日が雨で延期になった高島小中学校の運動会でしたので、高島の

子供達、老人会にプレゼントを渡しに高島へ行き、特訓した高島音頭を踊り、運動会に参加してきました。

10月 4日は山口新世代理事の計らいでプロ野球ファーム選手権にマリア園、明星園、椿の森学園の子供たち

を招待して頂きました。そのお世話を海星IAC6名がしてくれました。子供たちがお弁当の頬張りながら

「おいしか、おじちゃん、ありがとう」と言ってくれたのがとても嬉しかったです。

　10月 21日は職場訪問で丸金佐藤造船鉄工所を見学させて頂きました。「小さくても　世界一の企業に」の

スローガンの下、世界一のボイラーの製作過程を見せて頂き勉強になりました。11月 15日、16日には地区

大会がアルカス佐世保で行われ、会員21名、インターアクト副顧問山本美子先生で参加しました。

鈴木ガバナーの思いのこもった、手作りの大変素晴らしい大会だったと思います。森山良子さんのショー

も堪能させて頂きました。以上が今期の主な行事でしたが、その他、一事業一宴会をモットーに飲み会は

かなりの数やったのではないでしょうか。今後は3月1日のＩＭ、「わっか祭」への協賛、4月の植樹、

ＲＹＬＡがあります。特にＩＭは9、10グループでそれぞれの奉仕活動を発表する事になっていますので、

担当委員会におかれましては宜しくお願いします。

　今期は既に3名の退会者が出ました。純増1名の目標を掲げておりますので、後の半期で達成できるよう

協力をお願いします。11月末現在ロータリー財団寄付が2,030ドル、米山記念奨学会寄付が特別寄付

272,000円、普通寄付189,000円、ニコニコが648,000円、ニコBOX43,545円となっています。

いずれも目標額には達成しておりません。大変心苦しいお願いですが、こちらも何とかして下さい、とお願

いするしかありません。さて、会長・幹事ノミニー候補が決定致しました。先週の理事会で承認され、

今、年次総会での決定となります。劉　済昌さんと北口功幸さんです。皆さん如何でしょうか？宜しくご

承認をお願いします。ご承認ありがとうございました。後ほど挨拶して頂きます。劉さん、北口さん、三宅

さんの後を引き継ぎ宜しくお願いします。以上で半期の総括とさせて頂きます。

 

会長　安永勝信


